

mojaemonia

[Hotel Entwurf]

Das ganze Projekt der Neugestaltung von Hotel Emonia und seiner unmittelbaren Umgebung ist als architektonischer Wettbewerb zu beobachten. Es ist in Novigrad situert, kleinen malerischen Stadt an der Nordwestküste Istriens (Kroatien). Grundvoraussetzungen wurden also bereits eingestellt, samt Raumprogramm. Das Hotel musste einen Wellness-Bereich mit ca. 350 m² haben, dazu sind 40 Doppel-Bett-Zimmer mit je 30 m², 2 Suiten mit je 50 m² und geräumige Restaurant vorgesehen. Mit solche eingangs Rahmen erfüllt das Hotel den Anspruch eines "Boutique Hotels" mit individueller Stil und kundenorientierter Ansatz. Daraufhin wurde im Entwurf viel Wert auf Erhaltung des Stadtbildes gelegt und auch auf Schaffung von qualitätsvollem Öffentlichem Raum. Konsequenter wurden auch Ortsübliche Konstruktionen und Materialien (Naturstein Fassade) genutzt. Insgesamt sollte das Hotel lokale Besonderheiten unterstreichen und eine Revitalisierung seiner unmittelbaren Umgebung (Novigrads Altstadt) ermöglichen.

mojaemonia

[hotel design]

The whole project of redesigning hotel Emonia and its immediate surroundings is to be observed as an architectural competition. The Hotel is situated in Novigrad, a small and quaint fishing town on the north-west coast of Istria (Croatia). Basic input parameters and space utilization program were already set. The hotel would have a Wellness area together with 40 double bed rooms of 30 m² and two suites of 50 m² each. Spacious restaurant would serve as a meeting point at the ground level. With such input parameters the hotel places itself perfectly into the niche of 'Boutique hotels'. With individual style and client oriented approach. Furthermore, during the design process emphasis was placed at preserving the visual appearance of the old town as well as creation of public spaces which are inviting and which complement the existing layout of the town center. In line with this approach only locally used construction methods and materials are suitable (Stone façade cladding). Altogether the hotel should accentuate local particularities and give a driving impulse for redevelopment of its immediate surroundings.